



Djamel Belmadi a le cœur qui saigne. Le technicien algérien regrette l'élimination prématurée de l'Algérie, tenante du titre de la Coupe d'Afrique des nations.

L'Algérie n'a « pas été à la hauteur » « Difficile de faire une analyse rationnelle tout de suite après une aussi grande déception, a-t-il déclaré en conférence d'après match. On avait à cœur sur ce match-là de se rattraper un peu, au moins d'un point de vue comptable, si ce n'est la manière, de dire qu'on est dans cette compétition, qu'elle commence aujourd'hui. Chose qu'on n'a pas pu faire. »

« Même les penalties, on a du mal à les marquer »

Belmadi a regretté le manque de précision de ses joueurs dans le dernier geste. « À partir du moment où, depuis le début du tournoi, on ne concrétise pas nos occasions, le doute s'est peut-être installé, a-t-il indiqué. On a toujours eu des situations, un peu moins aujourd'hui (ce jeudi) contre la Côte d'Ivoire, mais on n'a pas pu marquer. Même les penalties, on a du mal à les marquer. Donc, on n'a pas été à la hauteur de la compétition, tout simplement. »